

# 「ふじかわ夏まつり」に参加しました。

甲府河川国道事務所では、ふじかわ夏まつりへ参加し、来場者に富士川、中部横断自動車道及び東日本大震災の復旧活動についての広報を行いました。

## << ふじかわ夏まつりの概要 >>

甲西道路の全線開通により並走する国道52号の交通量が半減しました。これを受け、平成19年より富士川町商工会(旧増穂町商工会)では当事務所等と協力し、国道52号の全面通行止めを行い歩行者天国にして夏まつりを開催しております。今年で6回目になります。(平成21年度までは「ますほ夏まつり」)

■日時:平成24年7月28日(土)17:00~21:00

■場所:国道52号(南巨摩郡富士川町青柳町地先)



## 中部横断情報コーナー

事業概要、整備効果、最新の工事状況などのパネル展示及び説明を行い、道路事業を広報いたしました。なお、中日本高速道路(株)と共同で実施しました。



## 富士川情報コーナー

過去の災害、増穂地区防災ステーションなどのパネル展示及び説明を行い、河川事業を広報いたしました。



## 東日本大震災コーナー

東日本大震災における復旧活動や、地震発生直後の対応などに関するパネルを展示しました。

